

# JURNALIS

## Dandenbekang 1/3. A Letkol CBA Bayu Sakti Surya Pindah Tugas

Syafrianto - [PASAMAN.JURNALIS.ORG](https://PASAMAN.JURNALIS.ORG)

Dec 22, 2024 - 12:16



Padang, - Keluarga besar Danbekang 1/3. A, menggelar acara perpisahan Dandenbekang 1/3. A Letkol CBA Bayu Sakti Surya, bersama Ketua Persit Anak Ranting 3 Denbekang 1/3. A Padang di Hotel Pangeran Beach Jl. Ir. H. Juanda No.79, Kota Padang, Sumatera Barat, Sabtu (21/12/2024).

Walau Cuaca Sempat Mendung diiringi hembusan angin yg kencang bercampur gerimis di wilayah kota Padang Acara perpisahan Dandenbekang 1/3. A Letkol

CBA Bayu Sakti Surya, bersama Ketua Persit Anak Ranting 3 Denbekang 1/3. A Padang Berjalan dengan Lancar bercampur dan tidak pernah terlupakan.

Diawali dengan pembacaan doa, Selanjutnya kata sambutan dari Dandenbekang 1/3. A Letkol CBA Bayu Sakti Surya, dalam sambutannya, Dandenbekang 1/3. A mengucapkan terimakasih banyak, kepada Prajurit yang telah membantu dalam menjalankan tugas, Ada pepatah mengatakan Perpisahan selalu mengajarkan kita untuk Menghargai, bahwa setiap detik bersama yang kita lalui adalah anugerah yang tidak boleh kita Lupakan.

Dengan adanya perpisahan ini, kata Dandenbekang 1/3, "Pertemuan adalah awal dari perpisahan, maka perpisahan adalah awal dari keindahan dalam pertemuan", Menambah kesan Komandan untuk Prajurit, Dalam pelaksanaan tugas untuk pengabdian terhadap Bangsa dan Negara, khususnya di Sumatera Barat" Ucap Letkol CBA Bayu Sakti Surya.

Pada kesempatan yang sama Perwakilan Perwira, Bintara, Tamtama mengucapkan terimakasih atas dedikasi dan kepemimpinan Komandan.

"Selamat menjalankan tugas, Kami semua akan selalu mengingat atas jasa-jasa Komandan, dan Kami mengucapkan Selamat bertugas ditempat yang baru semoga Komandan sehat selalu beserta Ibu dan selalu dalam lindungan Allah SWT.

Acara tersebut dimeriahkan oleh artis kota Padang dan dihadiri oleh Para Komandan/Kepala Satuan Balak jajaran KOREM 032/Wbr dan Kapolresta Mentawai Provinsi Sumbar Serta Keluarga Besar Denbekang 1/3. A Padang.